

L'Obstacle

Les distances sont sensiblement plus longues qu'en plat et la plus courte ne dépasse pas les 2 600 mètres. Les épreuves se disputent sur des distances comprises entre 2 800 et 6 500 mètres et il existe trois types de courses d'obstacles : la course de haies où tous les obstacles sont identiques, le steeple-chase où les obstacles sont différents et les chevaux doivent sauter des «rivières» des «murs» impressionnantes voir même les traverser "le bullfinch" d'Auteuil et le cross où les obstacles sont naturels, passage de gué ou de bois.

Le difficile et célèbre obstacle qu'est la rivière des tribunes de l'hippodrome d'Auteuil exige un saut de près de 10 mètres de long ! Les chevaux doivent porter des poids compris entre 61 et 75 kilos et les meilleurs steeple-chasers peuvent disputer les Prix Violon II et Murat pour parfaire leur forme en vue de participer au Gras Savoye Grand Steeple-Chase de Paris qui se dispute en Juin à Auteuil et qui réunit les meilleurs du moment de la spécialité sur le parcours des 5 800 mètres.